

Pressemeldung

Nordheim, 08.01.2014

Unterstützung für krebskranke Kinder

Armaturenfabrik Franz Schneider übergibt 1.300 Euro an „Große Hilfe für kleine Helden“

Es ist ein Vorweihnachtsgeschenk für schwer kranke Kinder und deren Familien: Die Armaturenfabrik Franz Schneider aus Nordheim spendet 1.300 Euro an die Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“ der Heilbronner Kinderkrebstation.



Helle Zimmer und bunte Fototapeten. Spielecken mit Schaukelpferden und weichen Kissen. Die Kinderkrebstation wirkt freundlich, denn die kleinen Patienten sollen sich wohl und willkommen fühlen – meist stehen ihnen leidvolle Wochen oder Monate bevor. Und auch auf die Eltern und Geschwisterkinder wartet eine schwere Zeit, oft mit ungewissem Ausgang.

Aus dem Wunsch heraus, diese Kinder und ihre Familien zu unterstützen, entstand bei der Belegschaft und Geschäftsführung der Armaturenfabrik Franz Schneider die Idee, auf der diesjährigen Betriebsfeier des Familienunternehmens erstmalig auch

einen Losverkauf zu organisieren und den Erlös daraus der Stiftung „Große Hilfe für kleine Helden“ zu spenden. „Große Hilfe für kleine Helden“ entstand 2009. Hier werden verschiedene Projekte und ehrenamtliche Initiativen für die Kinderkrebstation gebündelt und organisiert. Dazu gehören beispielsweise eine kostenlose Betreuung der Geschwisterkinder im Spielzimmer, damit die Eltern sich Zeit für ihr krankes Kind nehmen können, ein virtuelles Klassenzimmer, Ausflüge zum Reiten, zum Segelfliegen oder zum Bergdoktor von ZDF, Angebot für Musik- und Maltherapie, die Finanzierung der Fortbildungen für Klinikclowns und ehrenamtliche Hospizmitarbeiter für die Begleitung sterbender Kinder.

Die Idee traf auf große Zustimmung und wurde auf der Betriebsfeier des Armaturenherstellers dann tatkräftig unterstützt: Mancher Loskäufer bezahlte gar freiwillig mehr für sein Los. Dabei hatte die Unternehmensleitung dafür gesorgt, dass bei der Verlosung auch attraktive Preise lockten. Am Ende der Betriebsfeier freuten sich alle Teilnehmer über das Ergebnis der Aktion: 650 Euro waren insgesamt zusammengekommen, die vom Unternehmen dann noch auf 1.300 Euro verdoppelt und der Stiftung übergeben wurden.

Weitere Informationen erwünscht? Dann kontaktieren Sie uns bitte unter der Mailadresse kontakt@as-schneider.com. Wir freuen uns auf Ihren Beitrag.

Kontaktdaten:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Anastassija Kinstler
Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12
74226 Nordheim